DIE RHEINPFALZ – NR. 237 SPORT MONTAG, 13. OKTOBER 2014

## **Mannheim gewinnt Derby**



Die TG Frankenthal geht zwar als Tabellenführer in die Winterpause, das gestrige Spitzenspiel zum Vorrundenabschluss der Zweiten Feldhockey-Bundesliga Süd entschied jedoch der TSV Mannheim völlig verdient mit 3:0 (2:0) für sich. Frankenthal liegt mit 21 Punkten auf Platz eins. Dahinter folgen die Mannheimer (18 Punkte), die aber im Frühjahr noch zwei Nachholspiele haben. Das Topduell vor rund 250 Zuschauern begann mit hohem Tempo, aber wenigen Kreisszenen. Vorentscheidend war schließlich der Mannheimer Doppelschlag in der 18. und 19. Minute, als Philip Schlageter per Strafecke und Maximilian Schulz-Linkholt per Sie-

benmeter für die 2:0-Führung sorgten. Die TG gab nie auf, sodass erst nach dem 3:0 von Lukas Goerdt (59.) die Luft raus war, Frankenthals Trainer Fabian Rozwadowski bescheinigte seiner Mannschaft "eine kämpferisch tolle Leistung". Man habe es aber versäumt, zu Beginn der zweiten Hälfte das Anschlusstor zu erzielen. TSV-Trainer Stephan Decher freute sich zwar über die drei Punkte, bemängelte aber, dass seine Mannschaft etliche hochkarätige Chancen nicht verwertete. Unser Bild zeigt Julien Keibel (TSV, links) im Zweikampf mit dem Frankenthaler Sven Becker, der in der 46. Minute verletzt ausscheiden musste. (ax)